GACETILLA DE PRENSA

Rally Latinoamericano de Innovación 2025: 28 horas para imaginar soluciones con impacto

El 10 y 11 de octubre se desarrollará una nueva edición del **Rally Latinoamericano de Innovación**, una competencia internacional y simultánea que convoca a estudiantes de universidades de toda la región para trabajar en equipo, resolver desafíos reales y proponer ideas innovadoras con impacto social, ambiental o productivo.

Durante 28 horas consecutivas, grupos de estudiantes abordarán problemáticas concretas presentadas por instituciones, organizaciones y empresas con presencia territorial, diseñando propuestas creativas y viables. Los desafíos pueden pertenecer a ámbitos tan diversos como la tecnología, la salud, la cultura, la logística o el medio ambiente, entre otros.

El Rally promueve la conformación de equipos con **miradas complementarias**. Si bien está orientado a carreras de ingeniería, se alienta la participación de estudiantes de otras disciplinas, con el objetivo de enriquecer las propuestas y fomentar soluciones integrales.

Un espacio para imaginar lo posible

Inspirado en la experiencia internacional "The 24h of Innovation" y adaptado al contexto regional por el Programa Regional de Emprendedorismo e Innovación en Ingeniería (PRECITYE), el Rally Latinoamericano de Innovación se realiza desde 2014, conectando universidades, organizaciones y estudiantes de distintos países en un ejercicio colectivo de creatividad aplicada.

Esta iniciativa no solo busca resolver problemas, sino también propiciar entornos de aprendizaje compartido, donde se valore la diversidad de enfoques, saberes y experiencias.

Organización

La competencia es organizada conjuntamente por la Asociación Colombiana de Facultades de Ingeniería (ACOFI), la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería de México (ANFEI) y el Consejo Federal de Decanos y Decanas de Ingeniería de la República Argentina (CONFEDI), tres referentes regionales comprometidos con la formación de profesionales capaces de responder a los desafíos actuales con una visión transformadora.

Proceso participativo y regional

Las instituciones organizadoras podrán actuar como sedes, pero no presentar desafíos propios. Las propuestas a resolver serán seleccionadas entre aquellas enviadas por organismos, empresas y entidades que trabajen sobre problemas concretos en contextos locales. De este modo, se fortalece el vínculo entre la formación académica y las necesidades del entorno.

El evento se realizará de forma presencial, virtual o híbrida, dependiendo de las posibilidades de cada sede.

¿Cómo participar?

La participación es gratuita y está abierta a todas las sedes universitarias que deseen sumarse como promotoras. La inscripción de sedes y el envío de desafíos estará abierta hasta el 25 de septiembre. En tanto, la inscripción de estudiantes participantes comenzará el 26 de septiembre a través de las sedes habilitadas.

Para más información, bases completas e inscripción, se puede visitar el sitio oficial: www.rallydeinnovacion.org